

## Ciudad Real

“El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Gracias al Gobierno de Cospedal, los presupuestos son creíbles porque ni se hacen gastos innecesarios, ni se inflan los ingresos”

### Aprobación de los Presupuestos para 2014

Rodríguez ha informado que, en el año 2013, el techo de gasto se ha reducido en 400 millones de euros, “lo que da una idea de cómo se han conseguido estabilizar las cuentas y los ajustes que ha habido que hacer en CLM debido a la terrible situación económica que teníamos”. Además, ha indicado que la cifra de recursos disponible “se enmarca en un escenario fiscal actual que no contempla la creación de nuevos impuestos o el incremento de los ya existentes, es decir, que ya no habrá ajustes”. “Este techo de gasto va a permitir continuar garantizando los servicios sociales básicos en la región y por lo tanto, CLM “podrá ejercer las funciones que tiene asignada en materia de educación, sanidad y asuntos sociales con plena eficacia”.



Miguel Angel Rodríguez

## Madrid

“La diputada nacional, Rosa Romero: “En 21 meses de gobierno del PP se ha aprobado el mayor paquete de medidas en defensa del municipalismo y de los ayuntamientos”

### Defiende en el Congreso, la modificación del art. 32 de la Ley de Estabilidad Presupuestaria



Rosa Romero

Romero ha señalado que se ha aprobado una Proposición No de Ley para que se modifique la Ley de Estabilidad Presupuestaria, para que aquellos ayuntamientos que hayan tenido superávit y remanente positivo puedan dedicarlo a inversiones. Ha detallado las medidas efectivas a favor de las Entidades Locales, como el primer plan de proveedores, el incremento de la participación en los tributos del Estado, el anticipo del 50% de la liquidación del 2010 y la ampliación de 60 a 120 mensualidades del plazo para el reintegro de las liquidaciones negativas de los presupuestos de los años 2008 y 2009. “El Gobierno del PP ha sabido ver que los Ayuntamientos no son los culpables del déficit público en España” y ha resaltado “el enorme esfuerzo, trabajo y responsabilidad que han hecho para reducir el déficit”.

Madrid



La diputada nacional y presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Quintanilla: “los parlamentarios europeos han valorado muy positivamente las políticas de España en materia de igualdad y contra la violencia de género”

---

Han constatado que nuestro país es pionero y un referente en estos temas en Europa y en el resto del mundo

Quintanilla ha señalado que la violencia de género ha ocupado gran parte del orden del día de la reunión “porque no podemos olvidar que “la violencia contra las mujeres está situada por la Organización Mundial de la Salud como la primera causa de mortalidad en mujeres con edades comprendidas entre los 15 y los 45 años en todo el mundo, por encima de los accidentes de tráfico o enfermedades como el cáncer” y ha destacado que España ha reafirmado su compromiso de ratificar en breve el Convenio del Consejo de Europa sobre Prevención y Lucha contra la Violencia contra las Mujeres y contra la Violencia Doméstica. El ministro de Interior, Jorge Fernández, presentó el Plan Integral de Lucha contra la Trata de Seres Humanos con Fines de Explotación Sexual en el ámbito policial. Según los datos, la Policía ha instruido en el primer semestre de este año 145 atestados policiales por actividades de este tipo, se han desarticulado 31 grupos criminales, de los que 14 estaban vinculados con la trata y otros 13 eran organizaciones relacionadas con la explotación sexual. El número de detenciones en este primer semestre ha sido de 446 personas, en su mayoría hombres y se han identificado 629 víctimas, la mayor parte de ellas procedentes de Rumanía.



Quintanilla junto al Ministro del Interior



M<sup>a</sup> Dolores Cospedal con los asistentes

## Corral de Calatrava



### La consejera de Agricultura, M<sup>a</sup> Luisa Soriano, anuncia el pago de 1 millón de euros para modernización de maquinaria agrícola

---

Se beneficiarán unos 21.000 agricultores y ganaderos

Soriano ha afirmado que “la incorporación de nuevas tecnologías en las explotaciones de CLM es una cuestión clave para aumentar la rentabilidad de las explotaciones agroganaderas de la región”. En estas ayudas se ha priorizado a las agrupaciones de mayor entidad y, por tanto, mayor capacidad para rentabilizar el uso de la maquinaria, en línea con la política del Gobierno regional de fomentar el asociacionismo para fortalecer al sector productor y a nuestras cooperativas. Soriano ha visitado las instalaciones del circuito de karts, financiado con fondos Leader y gestionados por la Consejería de Agricultura bajo la dirección del Grupo de Desarrollo Rural Montes Norte. Ha felicitado a este grupo, del que ha destacado que en los últimos años han acometido 118 proyectos con unas ayudas públicas de casi cinco millones de euros, que han posibilitado una inversión global de más de 12 millones de euros y la creación de 40 puestos de trabajo.



La consejera con el delegado provincial y el alcalde en el Ayuntamiento

## Talavera de la Reina



### El Grupo Territorial de Senadores de CLM visita la localidad

---

El grupo pretende “ser la voz de Castilla-La Mancha en el Senado”, según ha manifestado su portavoz, Tomás Burgos. “Está integrado por personas que conocen su región, sus problemas y que tienen vocación pública”, además de “importantes responsabilidades tanto en Castilla-La Mancha como en el Senado”.



Miguel Angel Rodríguez y Carmen Fúnez con su grupo